1. ¿Por qué se habla de la Web 2.0?

La web 2.o constituye una realidad de internet, en la que se promueve el flujo de información y depende del comportamiento de los participantes que acceden a ella, ya que el aprendizaje y la generación de conocimiento parte de la capacidad constructiva del grupo.

2. ¿Cuáles son las diferencias de la web 2.0 con la Web 1.0?

En la Web 1.0 el contenido es de sólo lectura. Por lo que los usuarios no pueden interactuar con el contenido de la página (nada de comentarios, respuestas, citas, otros), estando totalmente limitados a lo que el Webmaster desea publicar. Mientras que en las Web 2.0: los usuarios pueden interactuar con otros usuarios e incluso cambiar el contenido existente en el sitio web, en contraste a sitios web no-interactivos donde los usuarios se limitan a la visualización pasiva de información que se les proporciona.

3. ¿Cuál es la incidencia de la Web 2.0 en la Educación?

La sociedad actual, está marcada por un profundo desarrollo tecnológico donde el uso del computador representa uno los mayores beneficios sociales existentes; es que el uso de internet, alcance a grandes y pequeños. Por ello la Web 2.0. Incide favorablemente en el hecho de consentir la formación académica vía online mediante los servicios y aplicaciones disponibles para docentes y estudiantes con tan solo acceder a la red.

Hoy estudiantes y profesores se conectan en línea, pudiendo intercambiar conocimiento, mediante el manejo de datos manipulables en la web. De eso hecho, se deduce que la web 2.0. Está transformando los modos en que se imparte la educación en el presente siglo y el futuro se hace más dinámico e interactivo.

4. Qué herramientas conoce usted como las más apropiadas para utilizar en procesos Educativos.

Las herramientas más apropiadas que conozco y considero relevante utilizarla en el proceso educativo está el internet, ya que las páginas web, las redes sociales, la web 2.0., entre otros, facilitan el manejo de datos, que diferentes usuarios pueden utilizar de manera individual o grupal, pudiendo en la mayoría de los casos interactuar con diferentes usuarios haciendo del conocimiento una acción dinámica en la que se nutre mutuamente quien enseña y quien aprende.

5. Específicamente en qué áreas recomienda usted la utilización de herramientas web 2.0 y Por qué? mencione algunos ejemplos.

El uso de la Web 2.0. es de gran utilidad en diversas áreas, tales como: escuelas, liceos, universidades, centros de capacitación profesional, otros. Por cuanto, los usuario pueden interactuar con otros, e incluso cambiar el contenido existente en el sitio web, favoreciendo de esa manera la formación de cada uno por individual. Un ejemplo específico es el caso de personas que han obtenido un título universitario, han desarrollado diplomados, especializaciones y maestrías en universidades alejadas del sitio donde residen, que de manera corriente sería imposible lograrlo.

Iraida Muñoz

C.I. 13.559.230